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残暑厳しい中、スタートした一年間の中で一番長い2学期も、今日で終了です。体育祭や文化祭といつた大きな行子

を終え、全校。学年。クラスの絆が深まった学期になったのではないかと思います。本日、生徒に「冬休みの生活鳶

得」、保護者の方に「冬休みにあたってのお願い」を配付しております。年末年始はSNS上のトラブルや、金銭トラブル

が起こりやすい時期です。ご家庭で過ごす時間も多くなると思いますので、通切な声掛けをよろしくお願いします。約2

週間の冬休みに入りますが、規則正しい生活を,せ掛け、新年気持ちを新たに登校してほしいと思います。保護者の曽

様、本年も大変お世話になりました。よい年をお迎えください。

本年もお世話になりました。よい年をお迎えください。

12月 3日 (火)5校時の生徒果会で、活国警祭署生活安全課の

落合様をお招きし、「闇バイト」についてのお話をしていただきまし

た。まず落合様から、闇バイトとはどういうものなのかというお話が

あり、SNS上で「高額報酬」や「ホワイト案件」などと投稿し、桝匿

性の高いアプリで連絡させ、巧妙な手口で凶悪な犯罪に加わるこ

とを断れない状況にされるなどの説明がありました。特に、10月 に

光市であった強盗事件に中学生も含まれていたというお話は、会

場に緊張感がたりました。また、闇バイHよ「バイト」ではなく「犯

罪」であることを強調されていました。犯罪にカロわる前に、勇気を

もって周りの信頼できる大人や、近くの警察に相談することなどを

教えていただきました。ありがとうございました。
【12月 3日 (火 )生徒集会の様子】

12月3日 (火)5校時「闇バイト」について全校生徒で考える

校則の見直し。改定に向けて、2学期前半は全校生徒、保護者を対象にアンケートを実施しました。2学期後半は、ま

ずH月 6日 (水)にアンケートの意見の中から、特に意見の多かった頭髪と通学靴に関して、『充実した学校生活を送

る上で、東中生徒が考える「中学生らしい髪型」』、『充実した学校生活を送る上で、東中生徒が考える「通学靴」』

という2つの議題について、学級討議を行いました。日月 II日 (月 )に拡大中央委員会 (生徒会執行部十専門委員

長十総務委員)を 開催し、各クラスで出た意見を意見交換をしました。生徒目線での意見や「こうなったらいじめやい

じりにつながるのでは?」 など、たくさんの意見が出て、活発な話合いとなりました。生徒違が意見を出し合った髪型や

通学靴の規定を踏まえ、生徒や保護者の方からいただいたご意見を参考にした校則の改定案を作成し、日月25日

(月 )育友会執行委員会、日 月27日 (水)学校運営協議会においてもご意見をいただきました。今後の予定として31
学期に入りましたら、在校生に改訂した項目について説明を行った後、各小学校の入学説明会にて「今和7年度東中

学校生活′せ得 (校則)」 に触れます。そして来年度4月 から大幅な改訂を行った生活Jむ得での学校生活がスタートす

ることとなります。生活′は得 (月R装 )を 一部先行改訂しますので、詳しくは本日配付した「東中学校生活′む得 (服装)の

一部改訂について」の文書をご覧ください。
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【11月 6日 (水)学級討議】  【11月 11日 (月 )拡大中央委員会】 【11月 27日 (水)学校運営協議会】

【最新情報】校則の見直し。改定に向けて


